

Fecha: 31-01-2025

Medio: El Mercurio de Calama

Supl.: El Mercurio de Calama

Pág.: 12 Cm2: 75,7 VPE: \$84.306 2.400 Tiraje: 7.200 Lectoría: Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Regimiento "Coraceros" regresa a Viña Con motivo delos últimos sucesos, el Regimiento "Coraceros", quese había trasladado a Quintero a bordo del "Angamos" y el "Llanquihue", recibióla orden dela Dirección General dela a este puerArmada y la

Historia

100 años | 30 de enero de 1925

Regimiento "Coraceros" regresa a Viña

Con motivo de los últimos sucesos, el Regimiento "Coraceros", que se había trasladado a Quintero a bordo del "Angamos" y el "Llanquihue", recibió la orden de la Dirección General de la Armada y la Comandancia de Armas, de regresar a este puerto y desembarcar para volver a su cuartel en Viña del Mar. Al pasar por las calles de Valparaíso, los soldados recibieron el cálido saludo de las gentes que acudieron a verlos.

50 años | 31 de enero de 1975

Piloto es única víctima tras caída de avión

SANTO DOMINGO, R.D. 30...(AP).- Un piloto murió y 28 pasajeros y dos tripulantes resultaron sólo con lesiones, al estrellarse un avión fletado por turistas canadienses, al despegar del aeropuerto internacional "Las Américas". El piloto, Manolo Lamarche, de 42 años, alcanzó, a informar del percance del avión, que iba a Puerto Príncipe, en Haití. Hubo una falla en el motor derecho y el avión cayó a los 3 minutos de vuelo.

